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22ª SESSÃO 

14.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 22/2021 – Aos dez dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um 

(10/05/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 

de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Segunda Sessão e Décima Quarta 

Sessão Ordinária com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair 

Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (João 16, versículo 

16), realizado pelo vereador Fabio Pinheiro da Silva, No EXPEDIENTE, foram apresentadas 

as seguintes matérias: Ata nº. 21/2021 – foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade; Oficio n. 117/2021 – Autoria Poder Executivo. Solicitando Espaço uso da 

palavra na Tribuna Livre para explanar sobre: (Plano Diretor – Viagem a Curitiba e 

Barracões Industriais); PROJETO DE LEI n. 006/2021. Autoria Vereador Claudeir Gordiano. 

SUMULA: Cria diretrizes de atendimento as gestantes e puérperas do Município de 

Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI N.º 002/2021. Autoria Vereador: 

Danilo Augusto Branco. SUMULA: Cria o Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos 

Animais – CMPDAL, e da outros providencias. Presidente ODAIR JOSE BOVO, dando 

sequência a sessão ordinária, temos hoje um projeto, esse projeto ele vai ser 

reencaminhado para as comissões de Finanças e orçamento justiça e redação final educação 

saúde e assistência social, eu sei que para nós foi feito um acordo verbal e mesmo assim o 

vereador do autor do projeto pede para a gente estar colocando novamente, ele para ser 

analisado eu peço ao secretário que faça leitura desse projeto para a gente estar 

reencaminhando. PROJETO DE LEI N.º 002/2021, esta sendo reencaminhado para as 

Comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Salde e 

Assistência Social;  REQUERIMENTO N. 004/2021 – Autoria do vereador Claudeir Gordiano. 

SUMULA: Requer  MOÇÃO DE APOIO ao PL n. 2564, que altera a Lei n.º7.498, de 25 de 

junho de 1986, para instituir o piso salarial nacional do Enfermeiro, do Técnico de 

Enfermagem, do Auxiliar de Enfermagem e da Parteira, bem como enviar ao mesma ao 

Senado Federal, com OBJETIVO DE FORTALECER A TRAMITAÇÃO E APROVAÇÃO DO 

REFERIDO PROJETO, que foi protocolado no Senado; INDICAÇÃO N.º 083/2021. AUTORIA: 

Vereador ODAIR JOSE BOVO. SUMULA: Que seja estudado a possível construção de uma 

rampa tipo mirante, as margens da estrada rural de acesso ao distrito de Porto Ubá; 

INDICAÇÃO N.º 84/2021. AUTORIA: Vereador CLAUDEIR GORDIANO. Que seja instalado 

Câmeras de Segurança nas Escolas Municipais. No EXPEDIENTE, não ouve uso da palavra. 

Na ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE 

LEI n. 006/2021. Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Cria diretrizes de 

atendimento as gestantes e puérperas do Município de Lidianópolis e da outras providencias 

– foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; 

REQUERIMENTO N. 004/2021 – Autoria do vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Requer  

MOÇÃO DE APOIO ao PL n. 2564, que altera a Lei n.º7.498, de 25 de junho de 1986, para 

instituir o piso salarial nacional do Enfermeiro, do Técnico de Enfermagem, do Auxiliar de 

Enfermagem e da Parteira, bem como enviar ao mesma ao Senado Federal, com OBJETIVO 

DE FORTALECER A TRAMITAÇÃO E APROVAÇÃO DO REFERIDO PROJETO, que foi 

protocolado no Senado – foi colocado em discussão e votação única e aprovado por 

unanimidade. Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra: Prefeito ADAUTO APARECIDO 

MANDU, Boa noite presidente, boa noite novos vereadores,  primeiramente agradecer pela 

oportunidade que está dando aqui para estar falando com a nossa comunidade, boa noite  o 

vice-prefeito cido Buzato, Cidinho e a todos  que acompanha a sessão da câmara pelo 

Facebook. Passar para vocês para comunidade a nossa viagem que nós fizemos agora 

terça-feira, dia 4 e 5, eu vice-prefeito, junto com o presidente da Câmara Odair Bovo, 

gostaríamos de ter levado mas alguns vereadores mas infelizmente pelo caso da pandemia 

está restrito as visitas secretarial a assembleia, ne outra oportunidade com certeza nós 

vamos sair convidando os demais vereadores para fazer presente , para nós estarmos  

Pleiteando  recursos para o nosso município, nós desde o começo desse mandato nós 

estamos  empenhados  para cumprir nossos compromissos principalmente com barracões 

industriais  que a nossa meta, nossa luta as casas populares  e na CEDU nós tratamos ali 

junto com o deputado Alexandre Curi tratamos dos barracões,  também foi discutido ali 

aquisição de um caminhão-pipa,  a dívida haja Vista a grande necessidade Principalmente 

nesse momento que os municípios do Paraná está passando e também a construção das 
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casas populares no distrito de Porto Uba totalizando ali mais de um milhão de reais que o 

deputado Alexandre Curi junto com o governo do estado vai estar repassando para o 

município com apoio dos vereadores, com apoio do governo do estado  que é sempre 

parceira do município. A importância da construção das casas populares no Porto há mais 

de 25 anos a não se constrói casa no Porto Ubá e também aqui na sede,  claro que nós não 

poderíamos deixar a sede do município  sem a construção,  sem a pleitear, tendo em vista 

que nós temos 70 a 65 casas aprovadas aqui no município, onde nós estamos já 

trabalhando essa semana, engenheiro esteve aqui no local para nós estarmos  dando 

sequência  a construção da infraestrutura,  foi estrutura também que foi o emenda do 

deputado Alexandre Curi  tornando a margem de R$ 700.000 também  já garantida no ano 

passado, então assim estamos  próximos   de conseguir começar a construção, tendo em 

vista  a dificuldade que nós tivemos no último mandato para construir essas casas, terreno, 

mas graças  a Deus, graças a câmara passada, também vestiu a camisa da administração 

onde conseguimos disponibilizar lá o terreno para construir casas,  então e peço também 

para os para os vereadores hoje  junto  nessa caminhada que nos ajude,  que tem  a 

parceria com o legislativo para que nós conseguimos construir o mais rápido possível,  

preparar todo esse terreno, esse asfalto, essas galerias  onde demanda muito trabalho de 

toda equipe  da licitação, da engenharia, tantos projetos ali para estar passando ali pela 

engenharia, pela licitação, então às vezes demora atender algum pedido, mas nós estamos 

empenhados na no trabalho para construir as casas populares e o barracão e se Deus quiser  

vamos começar esse ano,  fazer essas construções para Lidianópolis. Passamos também 

tratar sobre um barracão para reciclagem, todos sabem dificuldade que nós temos aqui em 

Lidianópolis com barracões e também para por  trabalhar ou Associação dos catadores de 

lixo  e  vamos pleitear também esse Barracão, nós vamos estar começando  uma campanha  

nos próximos dias, com as escolas municipais e estadual, trabalho de conscientização, de 

separação desse lixo e todos sabem que nós estamos  começando o transbordo, aonde tem 

um custo de R$ 8.000,00 por mês, vai começar agora o transbordo de lixo, nós estamos 

empenhados como diz, nós vamos fazer esse trabalho  para fazer a reciclagem. Passamos 

também na agricultura  onde nós estamos  em busca dos equipamentos para agroindústria 

é lembrando que o deputado Diego Garcia nos viabilizou no final do ano passado  um 

barracão de R$ 500.000,00 onde vai ser construído ali no parque industrial para estar 

colocando esses equipamentos da agroindústria para polpa, e para fazer ali massas dos 

panificados, bolo, pão, macarrão, enfim nós passamos lá também para pleitear esse 

equipamentos  da agroindústria,  na saúde também visitamos o nosso secretário Beto Preto 

onde tem um carinho muito grande pelo nosso município sempre nos atende bem  e 

garantimos a ampliação do Posto Novo aqui da cidade R$ 250.000,00, posto de Porto Ubá, 

também da saúde Porto, esta velho, também mais R$ 250.000, se for um pouco mais 

avançado, já começamos, ja vamos começar já a licitação e em poucos dias que a 

ampliação, lá muitas pessoas perguntam, mais porque ampliar um posto que nós acabamos 

de inaugurar, nós temos ali, que nós temos hoje atendendo município, ali a psicóloga e 

nutricionista e vamos voltar com especialista agora até peço desculpa para a população 

talvez agora nesse último mês  a demora com Especialista com alguns exames mas é que 

nós estamos passando  para o momento da licitação, onde nós tivemos que mudar a forma 

de fazer a licitação, e fizemos o credenciamento, então  em torno de 10 dias mais ou menos 

isso vai estar regularizado e voltando ainda melhor do que estava com mais especialista, 

inclusive trazendo aqui para cidade de Lidianópolis, então a população, que equipamentos 

ali para o novo posto, garantimos equipamentos, ambulância, temos duas ambulâncias, 

então assim, temos duas ambulâncias licitada, ficamos de retornar a conversa, ele com 

certeza, secretário, falou vai nos atender, também uma van, monte de pergunta, mas 

porque mais Carros, e que nós temos carro da saúde que está com mais de 400 mil km 

rodado, Isso mostra que que nós trabalhamos, está novo mas bem rodado, então nós 

precisamos substituí-los  até nós vamos ficar bem com esses carros que nós ganhamos, 

ficar bem servidos,  até se algum Deputado  da base, de repente algum Vereador falar em 

ambulância, alguma coisa, peça outras coisas, peça lá um umas falta, alguma coisa, outra 

investimento que ambulância graças a Deus nós vamos estar  bem servido, estamos  

também com os projeto,  estão fazendo projeto  com emendas garantidos Deputado Diego 

Garcia de 400 mulheres que a reforma da quadra aqui da cidade e o campo suíço o projeto 

da quadra ali em torno de                    R$ 280.000,00 e mais ou menos  da Maria José 

Andrede Moura, que e a Escola Municipal onde nós não temos quadra, esta precária, está na 
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fase de licitação também terminando o projeto para poder licitar o barracão que eu já falei 

do Diego Garcia da agroindústria é, então nós também projetando ali as salas de aula feliz 

com recurso próprio aqui na escola Pingo de Gente para suprir as demandas da nossa 

comunidade, pelo menos mais duas salas, nós vamos estar construindo no Pingo de Gente, 

na creche, e então assim tem vários projetos que se Deus quiser em breve voltarei citando, 

vamos estar disponibilizando para comunidade, nós temos lá está em fase de obra de 

construção ainda garagem, a rua aqui do lado da câmara do município,a feira e se Deus 

quiser  nós vamos estar fazendo  nesse mandato,  eu estava fazendo a conta  mais ou 

menos, umas dez obras tranquilamente,  então assim só passar para os vereadores nós 

estamos muito focado nas casas populares e no nos barracões Industrial e se nós 

precisamos estar empenhado,  porque há muitas famílias que necessitam dessas casas  e 

eu conto com o apoio de vocês, nós temos um plano diretor onde o vice-prefeito esteve em 

uma reunião com vocês no sábado,  a importância do plano diretor que nós começamos  o 

ano passado todo, nós estamos fazendo, foi discutido com outra câmara com liderança da 

comunidade com a sociedade, foi discutido então eu peço que vocês, com carinho  e 

tramitam esse plano diretor, tendo em vista que até dia 5 de Julho nós temos que está 

aprovado esse plano diretor,  depois se vocês, o que vocês proposta de emenda, já fazem 

agora se ficar alguma coisa, depois vocês podem estar fazendo outro projeto de lei  e estar 

emendando esse plano diretor então eu peço para vocês a importância da aprovação desse 

plano diretor nesses próximos dias,  também eu quero falar para vocês nós estamos  com 

transporte Universitário, se Deus quiser em breve vai retornar, nós temos  hoje o ônibus 

que já está bem usado, aonde eu procurei o tomei a liberdade procurar o presidente da 

Câmara hoje para estar falando, nós fazermos uma parceria e comprar um outro ônibus 

decente, um ônibus grande para estar dando continuidade nesse transporte  com 

universitários, a câmera repassando a metade e o município a metade, então eu peço 

também o apoio de todos os vereadores, fica aqui feito o compromisso vocês me ajudarem 

com a metade, vocês hoje tem recurso para ajudar com a metade da compra do ônibus, o 

município entrou com a metade, vamos comprar um ônibus novo, além da comodidade a 

segurança  para esses alunos que estão indo até Ivaiporã,  então assim fica  a proposta e o 

presidente,  você conversa com os demais vereadores que eu acredito que todos vão 

aceitar, hoje graças a Deus nós temos recursos para isso e vamos fazer essa parceria, 

graças a economia de vocês não podemos falar tanto na economia, mas não gastando 

dinheiro e da camara o dinheiro público, está guardado e nós vamos devolver para a 

comunidade eu agradeço  pela oportunidade Presidente, me coloco sempre à disposição da 

Comunidade, dos vereadores para que a gente possa ir juntos, estar buscando alternativas 

e juntos lutando  para poder atender melhor a nossa população e só isso, quero agradecer a 

todos que Deus abençoe a todos  e vamos juntos  em busca de fazer, construir o nosso 

plano de trabalho que nós juntos trabalhamos e lutamos na nossa campanha eleitoral, 

então eu conto com vocês para que nós aplicamos esse projeto paras a população, Deus 

abençoe a todos. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado Senhor Prefeito, em nome de 

toda a câmara, todos vereadores a gente também agradece a presença e fica aberto 

sempre aqui para que possa estar participando na tribuna, escrevendo,  dando uma 

explicação para o nossos vereadores e também a oportunidade está falando diretamente 

com a população, os eleitores os nossos munícipes, que fique mais interagido aos assuntos 

do município e até mesmo assunto da Câmara Municipal e nome dos vereadores mais uma 

vez a gente agradece, eu sei que cada Vereador vai estar comentando na explicação 

pessoal mas a gente já de mediato agradece a presença e muito obrigado. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, 

Boa noite a todos, boa noite senhor presidente, companheiros vereadores, nossa advogado 

Dr Leslie, Beramar, secretário da câmara, nosso vice-prefeito Aparecido Buzato aos prefeito 

que faz presente aqui Adauto Mandu, Cidinho representando a comunidade Lidianópolis, 

começa a minha fala nesse dia de hoje parabenizado  o prefeito, o presidente da Câmara 

pela viagem até a capital do nosso Estado em busca de recursos para nosso município, 

Quantas coisas boas foi falado aqui, por ele anteriormente estamos no caminho certo 

Prefeito tem o nosso apoio nessa casa de leis, são esses mesmo, esses temas mesmo que 

nós fomos cobrados durante a nossa caminhada eleitoral no nosso município que é a 

geração de emprego e renda a questão de moradias isso é fundamental e nós estamos 

avançando também, esse é um projeto coletivo nosso dos vereadores, fazendo essa 

parceria com o Executivo para estar avançando nessa porta, então fica  os nossos parabéns  
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muito importante que Deus nos levou e nos trouxe com segurança e com muitas notícias 

boas para o nosso município, quero também falar sobre o Ofício 004 da Moção de apoio ao 

piso salarial dos técnicos de enfermagem, auxiliar de enfermagem e as parteiras, esse 

pessoal Como foi mencionado aqui nós estamos vendo a luta deles,  que eles estão diante 

dessa pandemia se dedicando se desdobrando muita das vezes passando dos seus horários 

de trabalho e o senador colocou esse projeto de lei lá no Senado e na visita na nossa 

unidade de saúde foi pedido a minha pessoa para que trouxesse a proposta de apoio dos 

demais vereadores, então essa Moção de apoio vai sair em nome de todos os vereadores, 

parceria com todos nós, com a maior representatividade e esse documento vai sair daqui de 

Lidianópolis, no interior do Paraná e vai parar lá em Brasília na mão dos senadores, então 

veja a importância do nosso trabalho, fica aqui o nosso apoio a toda essa categoria da área 

da saúde quero também falar da minha indicação 84, pedido para o Executivo que estude  a 

possibilidade da instalação de câmeras de segurança nas escolas e creches municipais nós 

acompanhamos  no último dia 4 na terça-feira um episódio triste episódio infeliz que 

aconteceu na cidade de saudades no interior de Santa Catarina  um elemento de 18 anos de 

idade invadiu uma creche apanha de uma espada onde ele tirou a vida de três crianças, 

todas elas com menos de 2 anos de idade, uma professora e uma agente educacional, um 

agente de apoio, então é muito triste a gente recebeu a notícia dessa, não foi muito 

veiculado nas mídias  também teve a morte daquele ator lá Paulo Gustavo, então ficou meio 

que ofuscado essa informação, mas nós temos que trazer ela à tona e muita coisa serve de 

exemplo  até essas atrocidades nós temos que pegar como exemplo  e nos precaver então 

eu tenho certeza que o nosso executivo a nossa administração Municipal tem como uma das 

pautas também a educação o cuidado com a educação o carinho e o zelo com os nossos 

alunos professores e funcionários, então tá aqui o nosso pedido para estudar a viabilidade o 

recurso principalmente no portão e no pátio das escolas  a gente tem que agir de maneira 

preventiva depois que acontece, era uma triste notícia, nós não queremos isso para nossa 

cidade e eu tenho certeza que nós vamos conseguir a instalação dessas câmeras de 

segurança. Eu quero aqui também falar da indicação 005 do dia 29/1 que era sobre a 

contratação de um médico veterinário para esta Municipalidade,  na última sexta-feira em 

reunião aqui com nosso prefeito ele nos trouxe excelente notícia  que conseguiu depois de 

muita luta  6 horas semanais da médica veterinária da nuvem do consórcio, vai tá 

atendendo novamente município de Lidianópolis em breve nós vamos conseguir retornar 

uma inseminação artificial que vai atender a bacia leiteira os produtores de leite que 

merecem esse apoio no nosso município, Prefeito sabe de quantas vezes eu Visitei o 

gabinete dele com essa pauta sobre a contratação do médico veterinário para nossa cidade 

ele nos orientou e passou sobre a questão da Lei 173 que nesse ano de 2021 não pode ser 

contratado esse profissional, mas nós estamos nos preparando, vamos nos preparar para 

2022 esse profissional tão necessário para as demandas do nosso município quero também 

aproveitar e falar sobre a questão colocada aqui também no nosso prefeito sobre a 

aquisição do ônibus  para os universitários, sou professor  mas fui aluno um dia e senti na 

pele a dificuldade  de conseguir um diploma, quantas vezes o dinheirinho do meu trabalho  

que não é diferente da maioria dos nossos jovens da cidade que hoje estão frequentando na 

faculdade o dinheiro era contado para pagar a mensalidade e para pagar o transporte 

escolar, muitas vezes não sobra dinheiro para um lanche na hora do intervalo, então isso 

vem de encontro com a necessidade e com a realidade de milhões de brasileiros e em 

especial dos jovens de Lidianópolis  que estão lutando para conseguir o seu diploma para 

melhorar sua vida e da sua família que vai ter o nosso apoio, fala por mim com certeza nós 

vamos lutar para que isso se torne uma realidade não vamos medir esforços nossos 

estudantes merecem esse transporte de qualidade são essas minhas palavras, agradeço a 

todos, ao presidente pela palavra e a todos e a todas que nos acompanha ao vivo pelo 

Facebook, boa noite fiquem todos com Deus; DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente, boa 

noite Dr Lesley, Secretário Beramar, mais amigos presente, Prefeito Adauto Mandu, vice-

prefeito Aparecido Buzato, amigo Cidinho, netinha da Izabel, obrigada pela presença. 

Primeiro quero falar sobre o projeto de lei sobre o conselho a criação do Conselho Municipal 

de defesa dos animais, é um projeto que eu coloquei lá atrás, ja discutir com prefeito, com 

administração, referente a esse projeto  estou sendo muito cobrado pela ONG, sobre a 

defesa dos animais, sobre esse projeto de conselho, para que a gente possa prosseguir com 

leis no município, proteger os animais, estou trazendo na pauta para que os amigos 

vereadores possa analisar e para que semana que vem a gente coloca em votação, 
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segunda, é um pedido já que o prefeito e o vice-prefeito está aqui, tinha comentado no 

grupo hoje com o Claudeir, toda a região esta voltando as escolinhas de futebol ao esporte 

no município, peça  que a gente possa tá fazendo a reunião essa semana seu Prefeito, para 

que a gente possa estar discutindo a viabilidade de voltar ao esporte em nosso município  já 

que estamos programando a volta da aula, já que tá liberado o comércio até 11 horas da 

noite, eu creio que o esporte e saúde  sempre com cautela, sempre respeitando o protocolo, 

tem possibilidade da gente estar voltando o esporte no município. Referente ao plano 

diretor, concordo com prefeito a gente tem que estar analisando com urgência para não 

podemos perder recursos no município, porém restem várias dúvidas, foi passado para o 

Dr. Lesley, Cido foi lá conversar com ele hoje, é para passar algumas dúvidas nossa Doutor 

Leslie está olhando a parte das leis no município do plano diretor e tendo clareza nessas leis 

com certeza a gente vai estar aprovando para a gente estar ajudando administração e 

futuramente a gente precisar fazer um e-mail, a gente vai estar fazendo referente ao plano 

diretor. Quero parabenizar o vereador para Claudeir pela Moção de Apoio aos enfermeiros, 

técnicos de enfermagem e parteiras, muito bom a Moção de apoio haja vista que já faz um 

ano que o pessoal da Saúde estava trabalhando de noite, Feriado, final de semana,  eu 

creio que temos que ter valorização para o pessoal da Saúde, quero parabenizar 

administração  pelo pela viagem, foi feita lá em Curitiba, pelas inúmeras conquistas que 

trouxe para o nosso município, casa popular, Parque Industrial, barracões, é determinante o 

trabalho de vocês a câmara de vereadores, apoiando em tudo que for bom para o município 

a gente vai estar apoiando vocês na construção do nosso município, referente aos ônibus 

Universitário, Prefeito comentou hoje ,tem Total apoio da câmara de vereadores, eu creio, 

minha parte esta tranquila,  creio que tudo que for para beneficiar o nosso município, a 

gente tem que estar tem junto para ajudar, quero agradecer Presidente por você ter 

procurado Dr. Leslie hoje referente ao plano diretor, tô trazendo muitas dúvidas para nós  e 

eu creio que essa semana a gente vai entrar em acordo para que semana que vem a gente 

possa colocar em pauta na tendo em vista o parecer do jurídico aqui, referente às leis os 

demais a gente vai discutindo mais para frente eu creio que só isso, obrigado senhor 

presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos os vereadores, nosso Vice 

Prefeito Buzato, Prefeito Adauto Mandu e nossos companheiros que está ouvindo online na 

casa, eu também quero parabenizar o nosso Vereador Claudeir, muito bem colocado sobre 

as câmera para poder filmar tanto os professor como os alunos, enfim é uma proteção para 

quem entra lá dentro da escola, que até protege a todos, muito bem colocado, para ele e a 

gente também agradece  eu quero dizer vocês também o pessoal que está assistindo em 

casa, eu fico muito contente quando a pessoa pede alguma coisa para nós Vereador e que 

seja atendido, porque até agora que tô levando ao nosso executivo, esta sendo bem 

atendido, não está batendo na trave, até eu falo para alguém na casa, ainda eu fico muito 

mais com vontade de atender que você que pede para mim, quando as coisas tá errado, 

tanto para mim como Prefeito, Nós também ficamos triste, a vontade minha e do Prefeito é 

igual o prefeito, ele ganhou para atender a todos, mas tem hora que coisa que não dá e 

quando não dá, eu e o prefeito mas ficamos triste quando não conseguimos,  porque eu 

gosto de andar no município olhando as coisas de perto e quando eu vejo uma coisa assim, 

que não dá, eu fico mais triste que quem pede para mim, outra coisa também que tá 

acontecendo, questão da água, olha que dó não é por nós, falta chuva, mas esta sendo 

atendido, o prefeito está levando água nos sítios onde que está precisando, está sendo 

muito bem atendido, isso  a gente fica com vontade até de pegar um caminhão particular, 

voltar comprar um caminhão e levar para pessoa, tanta vontade a gente tem de atender 

não só eu, todos nós todos nós tem vontade de atender o povo e está sendo atendido, outra 

coisa também que eu quero falar sobre aquele paralelepípedo regular, eu pedi para o seu 

Antônio fazer mais a documentação e venha mais para poder servir naquelas duas estradas 

ali, para ficar igual foi feita às duas que ficou bom, então a vontade a gente trabalhar é 

bastante mas não eu, nós Vereadores, é o que eu vejo aqui que gostoso, município 

crescendo, seria essas minhas palavras obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, 

Secretária aqui, boa noite, e também o nosso prefeito Adauto Mandu e o vice-prefeito Cido 

Buzato, a gente fica feliz,  está tudo reunido entre Prefeito e Vereador, quero agradecer o 

Adauto, ele cascalha Vila Rural e a estrada lá do Alex, O Alex que até o liberou o dinheiro 

semana passada,  concretizou graças a Deus, eu fico muito feliz, eu peço desculpa a todo 

mundo que eu não posso sair visitar o povo, porque meu marido está muito doente, que 

aquele problema de estar levando para Londrina, então peço desculpa eu tenho muita 
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vontade visitar sim, a gente na hora que ele melhorar eu vou sim, é só isso, um boa noite a 

todos, Presidente obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente, demais 

companheiros vereadores, Dr Leslie, secretário Beramar, vice-prefeito Cido Busato, Prefeito 

Adauto, Cidinho, nosso companheiro e a jovem ali a netinha da vereadora Izabe. Eu queria 

também parabenizar Professor Claudeir pelo requerimento nº 004/2021 o qual é uma Moção 

de Apoio, é uma luta da enfermagem, do técnico, do auxiliar e da Parteira, mais que justo, 

muito mais que justo, mérito de cada um, hoje a gente vê em meio a toda essa pandemia 

quantos profissionais da área da saúde que perderam suas vidas para salvar vidas, então eu 

acho que com certeza, como disse o professor Claudeir, os novos vereadores vão abraçar 

essa causa com muito amor e carinho e esse projeto vai ser levado ao Senado em Brasília e 

eu tenho certeza que o reconhecimento de cada um desses profissionais vai ser valorizado 

pelo Senado, tenho muita fé em Deus e vou estar torcendo muito, não só eu como todos 

nós vereadores, quero também falar desse plano diretor que a gente está  estudando, para 

mim um estudo Porque como se diz eu tô começando agora pé no chão, tem muita coisa 

assim que a gente não tinha conhecimento, Quero agradecer o prefeito que na sexta-feira a 

gente ficou aqui das 9 até 10 hs da noite trabalhando, estudando, analisando junto vice do 

Buzato que no sábado de manhã também a gente ficou aqui até meio-dia e meio também 

dando continuidade a esse plano diretor e se Deus quiser a gente vai assim, ter mais 

informações e tudo que for em prol em bom para o nosso povo, para o nosso município, 

pode ter certeza que nós do Legislativo vão estar concordando, votando e assinado, 

também quero agradecer ao prefeito Odair Bovo, Cido Buzato que foram até Curitiba e 

Graças a Deus estão correndo atrás, lutando em melhoria em prol do nosso município, o 

ano que vem é um ano  que como se diz a gente vive da política eu penso assim, comigo a 

política ela tem um lado que às vezes é olhada assim, meio desvalorizados, mas Ninguém 

Vive sem a política, nós precisamos da política e o ano que vem já  tem eleições para 

Deputado, tenho certeza que cada um de nós vereadores vamos saber escolher tanto um 

deputado federal como deputado estadual para estar trabalhando em prol do município, 

então gente com certeza, com a Fé de Deus a gente está no caminho certo, que vamos 

continuar com essa luta trabalhando para o bem do nosso povo para o nosso povo, seria 

essas minha palavra senhor presidente, muito obrigado e Deus abençoe a cada um; 

ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Presidente, senhores vereadores, Prefeito e Vice Prefeito, 

Cidinho, Nossa mascotinha presente, secretário, a todos que nos assistir pelo Facebook, boa 

noite. Eu fiquei contente também ter ajudado e votado a favor essa Moção de apoio as 

nossas enfermeiras Tec enfermagem, auxiliar de enfermagem e parteiras, a gente foi 

procurado por elas e muitas vezes também e agora foi feito a Moção de apoio, então a 

gente que fica contente por ter votado a favor e espero que dê certo chegar aos senadores 

e consiga chegar objetivo, que espero,  também parabenizar Odair pela indicação do 

Mirante  ali naquela estrada ali perto do Porto Ubá, realmente eu passei tirar foto fica muito 

bonita,  vai ser um ponto a mais, depois se tiver condições de ser feita pela prefeitura, pelo 

poder executivo, é também bem parabenizar o Claudeir pela indicação dentr das câmeras, 

que realmente é traz segurança para os alunos e professoras nosso colégio e também 

referindo a pedido do ônibus Prefeito Concordo a câmera tem vai ser a favor também de 

gente poder colaborar e comprar esse veículo transporte, nossa universitários  e parabéns 

ao prefeito pelo trabalho sendo feito, pela saúde, preferido sabe que nem o senhor disse 

dos carros da Saúde, esta muito rodado, então a gente sabe que o dinheiro do povo tem 

que ser aplicado no saúde, está sendo muito aplicado, nesse mandato só hoje que eu 

estava contando Celsinho por causa do município atender o povo, então quer dizer o 

dinheiro do povo, dinheiro público sendo aplicado no povo, isso que é importante, então 

quanto mais a gente trabalha contente, recebe certinho, em dia, não tem atraso, então quer 

dizer o funcionário trabalha contente, atende o povo contente, O povo tá sendo muito bem 

atendido nesse mandato, parabéns  a gente tem que falar a verdade, está sendo feito então 

é o dinheiro público investido no povo, so o que tinha a falar Sr. Presidente, muito 

obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite a todos os presentes, ao que nos ouvem pelo 

facebook.  E assinando os projetos Parabéns Claudeir, todos projeto, não vou explicar 

porque já explicaram, todos Vereador falou dos projetos, tô junto, Odair veio um projeto lá 

no Porto Ubá, para mim sobre o piso, coisa boa também, junto tudo que os Vereador vou 

fazer o que é melhor para o nosso município eu tô junto, eu quero agradecer o nosso 

prefeito que eu fiz indicação sobre cirurgia, que o povo tá me cobrando muito la no Porto, 

era para fazer o serviço de varrer rua  e o prefeito pegou e mandou lá para ficar fazendo 
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esse tipo de serviço, a gente fica contente, como o Vereador Fabinho disse.  a gente ficar 

contente quando o povo olha vê o que o nosso prefeito está trabalhando, os Vereador está 

trabalhando, que nós estamos mostrando o serviço os povo Olha lá e vê o nosso município 

ficando cada vez mais bonito, eu só tenho que agradecer a Deus e o nosso prefeito que está 

correndo atrás, ajudando nós, prefeito falou que foi lá para Curitiba,  que ele foi lá em 

Curitiba, levou tudo correndo atrás de recurso para aumentar o Posto Saúde lá do porto, 

quero agradecer o prefeito  porque a saúde em primeiro lugar  e ele esqueceu de falar 

dentista eu vou está cobrando ao prefeito sobre o dentista, tem que ter também ele falou 

tudo, não do dentista  para ficar completo Nosso posto de saúde, e eu peço Prefeito e 

agradeço o prefeito; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite, Boa noite 

Companheiros vereadores, Dr. Leslie, secretário, Prefeito Municipal hoje presidente, nosso 

vice-presidente, nosso Vice aqui, também a garota e a todos que  tá ouvindo, só o último 

que vou falar, praticamente todos os vereadores já indicou as coisas  que tinha que falar e 

eu fico assim bastante contente de saber de uma notícia que o prefeito trouxe aqui sobre as 

casas popular, hoje eu vim com a intenção  de cobrar o nosso presidente que ele tem mais 

contato  com o prefeito e teve uma viagem junto essa semana  sobre as casas popular que 

a cobrança hoje gente é muito grande viu e eu sinto que é muito grande sobre as casas, 

que tem muita gente que essas casa, veja bem faz dez anos por, Cido faz essa base  que 

não tem mais casa aqui e hoje não é fácil hoje uma família aluguel mais barato hoje de R$ 

400 a R$ 700 com água Luz é difícil e estou contente por ele trazer essa informação porque 

o terreno já tá  para ser construído, e vai ser um sonho um sonho do povo, tem a sua casa, 

porque se não tiver a casa popular, jamais cara que tem condição de comprar um terreno, 

ainda para fazer uma moradia em cima e a cobrança é bastante, principalmente pessoal fala 

e as casinhas hoje o assunto das casinhas vai sair a gente vem falando, vai sair, mas agora 

hoje com essa informação que a gente teve  é o meus pensamento bateu porque hoje eu ia 

na explicação pessoal eu vim para cobrar  os nossos Vereador presente e também o nosso 

Presidente mas deu certo que hoje o prefeito tava veio aqui e deu informação para nós 

aonde a gente vai pensar a partir de amanhã a gente vai começar a falar para o pessoal 

essas casa é o sonho de todo deles e também igual o Fabinho falou a gente fica contente  

quando as pessoas realizam um sonho, e também pode parabenizar o prefeito pelo ele ter 

atendido muito bem as pessoas, pessoalmente nós Vereador naquela estrada ali que foi a 

Luziana ali passa pela ponte se recuperar aquela ponte, ele sobe lá, e ficou muito boa,  e 

também sobre o ônibus  que foi citado aqui o nossos estudantes  a gente fica muito 

contente isso  e ver um carro novo  transportando com segurança a população, temos 

ônibus e já quebrou o galho de muitos, mas é um ônibus bastante trabalhado  mas vai ser 

um sonho deles e nosso também onde o dinheiro, essa parceria  eu vejo hoje a cama de 

vereador e eu com presidente e vejo que Lidianópolis tem economia muito grande sobre o 

gasto com Vereador, muito pouca diária, praticamente Zerado as diárias então economia 

muito grande, que sobra no final  e o senhor está sendo bem tratado Principalmente eu vejo 

o dinheiro  no final do ano que vai para ajudar a saúde, que vai para ajudar muitas coisas a 

fazer, muitas coisas que tá acontecendo Parabéns prefeito está muito boa administração e 

eu só tenho que falar que tá boa mesmo quando eu acabou a gente tem que falar  É com 

carinho e com amor mas vamos bater firme mesmo nessas casas popular para entender o 

sonho das pessoas até eu vejo Cido falando aqui ao lado  é o sonho, vejo a mulher dele ali, 

paga aluguel esposa dele, não é fácil tirar R$ 400 hoje para pagar, são essas minhas 

palavras, agradeço a presença de todos, muito obrigado; Presidente ODAIR JOSE BOVO, 

Vereadores que nos que me deu a oportunidade de estar presente representando a casa, 

representando todos vocês, todo lugar que a gente foi lá a gente levou o nome de 

Lidianópolis e a Câmara de Lidianópolis, fomos bem recebido, graças a Deus todas as 

secretarias nos recebeu muito bem, só argumentando a questão da viagem, talvez o 

prefeito não colocou em relação aquele documento que nós fizemos junto em relação, até 

anotei aqui em relação a implantação do atendimento odontológico, centro de referência 

odontológico do Vale do Ivaí, então a hora que a gente entrou na secretaria o secretário 

antes  do secretário Verona de Apucarana, recebeu muito bem, a gente sabe ,vereadores e 

logo já foi lembrando da questão daquele documento que a gente fez junto e mostrou 

empenho a esse pedido nosso, eu não falo pedido meu, pedido nosso e diz que é um sonho 

do secretário está implantando esse centro, você sabe se vai sair em Lidianópolis mas 

acredito que ele quer fazer um trabalho nessa referência, sabe e inclusive depois a gente 

falou dos assuntos, ele propôs para nós estar embasando fortalecendo desse documento e 
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passando ao nosso prefeito que o prefeito leve até a AMUVI e dentro os outros prefeitos 

está levantando essa hipótese da gente está fazendo o antigo céu  se não aconteceu o céu 

pelo menos algum atendimento diferenciado nessa questão odontológico  então isso partiu 

de nós estamos bem recebido  em outro assunto mas o próprio secretário lembrou desse 

assunto, não foi muito legal, quero também parabenizar as indicações dos nossos 

vereadores o projeto que hoje temos aqui e também em relação ônibus e seu Prefeito me 

procurou hoje dentro do gabinete eu falei: ó Prefeito eu vou deixar livre para o vereador 

está se manifestando, então não manifestei no nosso grupo do WhatsApp sabia que o 

prefeito viria aqui e ele está passando essa questão  é só uma correção da prefeita ele tá 

pedindo ali que nem um ônibus Novo é um ônibus semi novo mas de excelente estado tá  

então a gente vai estar estudando como Mineiro disse  a nossa Câmara economiza e pela 

primeira vez eu vejo um ato assim Prefeito está de parabéns pela primeira vez o prefeito já 

não estamos nem na metade do ano ele já nos autoriza, já pede  Danilo esse dinheiro para 

gente está fazendo uma parceria para tá comprando ônibus para educação muito legal isso 

geralmente o nosso dinheiro da câmara devolução que temos é mineiro, sempre é para 

pagar o décimo terceiro dos Funcionário é não que não vai se pagar decimo terceiro, o 

prefeito já contabilizou isso, já está garantido décimo terceiro e mais vamos comprar um 

ônibus para educação junto câmara e executivo, então isso é uma alegria muito grande não 

estamos nem na metade do ano e está acontecendo isso, são 44 famílias, tô calculando que 

o ônibus tem 44 lugares, 44 família que nós os vereadores junto com executivos está dando 

a oportunidade com o vereador do vereador professor nos falou, a dificuldade que fazer 

uma faculdade universidade  Eu também fiz e na minha época era muito difícil arrancar o 

dinheirinho para pagar o ônibus, então está de parabéns a proposta nossa da presidência da 

câmara e a mesa desde o começo Mineiro, a gente tem uma proposta de parceria essa 

proposta até inclusive hoje comentei com o Dr. Leslie que a gente veio para fazer uma 

presidência diferente como que é essa diferença é estar junto com a administração 

buscando os propósitos do executivo e nós cada vez Vereador Danilo, tem um propósito 

pessoal, mas nós também temos que estar conectado com o Executivo para os projetos do 

município, essa cobrança sua Mineiro em relação a casa, talvez devido a pandemia lá no 

começo a gente conversou muito em relação a casa e o parque indústria,l não é Vereador 

Danilo, então a proposta Nossa junto com o prefeito, lógico respeitando cada pensamento 

de cada objetivo pessoal de cada Vereador a proposta nossa é junto, lutando por essas 

casas, eu tenho a felicidade, você sabe eu acompanhei o prefeito minha primeira viagem lá 

em 2017 foi referência casa, e essa luta eu também tenho meu sonho porque onde eu 

entrei na primeira vez como Vereador as pessoas falavam em casa e geração de emprego a 

saúde vai bem graças a Deus tirando o incômodo dessa pandemia,  mas a agricultura a 

gente tá fazendo um trabalho enfim Esporte também pela pandemia sempre teve um 

esporte ativo  dentro do nosso município, no esporte até mesmo como se fala regional, 

aconteceu mas as Casas, como diz nosso amigo Cidinho estava, faz mais de 10 anos, talvez 

a gente foi mais que 10 anos, falou vai ter mais é uma luta nossa também, tá certo em 

cobrar e eu sempre tô falando para prefeito sim relação a casas e nossa viagem nós 

tivemos uma reunião muito grande lá em Curitiba, deputado estadual Alexandre Curi  que 

nos garantiu principalmente, André as casas do lado do Porto Ubá é uma questão de honra 

lá Prefeito, chegou bater na mesa forte e essas casas vai sair, se não sair ,é dever nosso de 

estar cobrando, só prefeito, vai cobrando os nossos líderes estaduais que às vezes vem aqui 

de 4 em 4 anos e a gente bate palma, passa vai embora e volta 4 anos nós aqui esperando 

migalhas e não acontece eu lembro que o Vereador Fabinho pediu  e a nossas casas é um 

deputado a gente vai ficar,  vai acontecer, então é isso que nós temos que fazer nós, temos 

que cobrar as vezes, falei muito com prefeito da viagem se for preciso fazer uma caravana,  

alugar uma Van e todos os Vereador lá, vamos a gente sabe que esse momento quando ele 

ia a gente não conseguiu fazer isso, mas o prefeito está a disposição da gente, está junto, 

certo em relação a minha indicação sobre o mirante tipo rampa, lá no Porto Ubá, na estrada 

de chão ali que antecede o distrito, sai de Santo Antônio, então a gente já vê pelas redes 

sociais muitas fotos, todo mundo que chega ali, tira uma foto e a gente percebe que é o 

mesmo lugar, vereador sempre ao mesmo lugar e a gente tem contato com amigos em 

Ivaiporã, Jardim Alegre e as pessoas, a vereadora Rosa que passa de bicicleta às vezes de 

carro e para ali e já falou ali é lugar legal mirante e eu fiz uma indicação na gestão passada 

sobre o turismo,  prefeito já sabe e esse turismo envolve as escolas, envolve a terceira 

idade é bem amplo sabe, e a gente gostaria de estar colocando além dos nossos pontos 
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turísticos que nós temos no município no rio Ivaí, cachoeiras, igreja, enfim nós podemos 

também está fazendo algo diferente no Porto Ubá, visto como um cartão postal do 

município, fazer algo diferente, toda a cidade turística que é bela tem um Mirante nós 

podemos também está fazendo isso, não é aquele Mega Mirante mais um mirante  com as 

capacidades nossa, coloca  no pensamento e um dia pode acontecer eu acho que era só 

isso, já falei  da segurança, indicação do vereador, muito boa, é no início do ano também já 

fiz uma indicação  Vereador na questão da segurança do nosso município e também peço ao 

prefeito que possa estar  vendo com carinho essa indicação do vereador que hoje vem 

acasalar com a minha la atrás é uma maneira estratégica até mesmo da segurança nossa e 

está trabalhando, então parabéns pela sua indicação. Um bom retorno fique com Deus e até 

a próxima obrigado a todos principalmente a você que vocês que estão assistindo pelo 

Facebook muito obrigado a todos. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, 

cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor 

Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 

1º Secretário e os demais vereadores.  

 

 

ODAIR JOSE BOVO                                          CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                        1º Secretário 

 

 

 

E-mail: 
sen.rodrigopacheco@senado.leg.br 
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